
「議員定数 18 人に削減の陳情書」について 

この陳情書は、18 人にするか・しないかとの陳情である。 

自分の考えは、二者択一であれば、18 人でも良いと思う。 

視察に来られた福岡県筑後市・那珂川町・日置市と同じ位の町で議

員は 19・17 名でありました、面積を云えば日置市の 4 分の 1 で、面

積は小さいですが、福岡県に隣接する土地でこれからも人口が増え

る町です。 

これから若い人が議員になるために本当にこれでいいのかは、疑

問に思います。 

もしも次回が無投票の時、市民はまた「減らせ」というと思います 

その為にも次に 4 万 5000 人を切ったら○○というのも決めていか

ねばいけないと思います。 

中間報告では賛成 10・反対 11 でしたが起立投票になると賛成多

数で決まると思います。 

委員会のあるべき人数や若い人の議員離れを考えるとこれからの

日置市の向かっていく先が多難なような気がします。 

その為にも、特別委員会を立ち上げ議論すべきと思います。 

 


